

令和3年10月4日

岸田内閣発足についてのコメント

一般社団法人不動産協会
理事長 菰田正信
(三井不動産(株)社長)

- ・ 本日、岸田内閣が発足した。我が国経済は、持ち直しの動きもあるが依然として厳しい状況にあるとともに、先行きも不透明な中、総理が、最重要課題としてデフレ脱却を掲げ、現在の成長戦略を堅持するとともに、コロナ後の新たな経済社会に向け「新しい日本型資本主義」の構築を目指すことは、まちづくりを通じて我が国の経済社会の発展に貢献しようとしている我々としても大変心強い。

コロナ対策と社会経済活動の両立、2050年カーボンニュートラルやDX、激動する国際情勢への対応等、山積する諸課題の解決に向け、強いリーダーシップを発揮し全力で取組み、持続的な成長を実現していただくことを期待している。

- ・ 新たに就任された斉藤国土交通大臣には、都市の国際競争力強化や地域の活性化、多様な住宅ニーズに対応した質の高いストック形成等、ポストコロナも見据えた魅力あるまちづくりと豊かな国民生活の実現に不可欠な施策の推進に力強く取り組んで頂くことを期待する。とりわけ適用期限を迎える住宅ローン減税をはじめとした住宅税制の一層の充実や来年度の土地固定資産税に対する負担調整措置の拡充等負担軽減のため必要な対応を講じて頂くことを是非ともお願いしたい。

以上